
臺北市立萬芳高級中學 學生家長會 

101學年度第二學期第二次委員會會議記錄 

 

記錄：陳柔蒓 

 

開會時間：102年 09月 17日（星期二）7時整 

開會地點：行政大樓第二會議室 

主    席：鄭會長貽生 

出席人數：本屆學生家長會委員（詳如附件─簽到簿） 

列席人員：楊校長萬賀、鄭主任士銘、洪主任榮美、程主任懷遠、林主任吟馨、 

          余主任淙玉、莫主任教官融青、楊秘書家鑫 

 

 

一、大會開始 

 

二、主席致詞 

    鄭會長：謝謝各位委員出席本次的會議，本次會議召開目的主要為通過預決算的審核，

並討論冷氣維修費收費方式、學生社團獎勵辦法等等方案。希望透過大家的參

與及討論，能提供對學生、學校最有效、最有益的各項決策。 

      也謝謝楊校長這一年來對學校的付出與要求，我們看到學生在學習及品格上都

有很好的提升，相信在校長的帶領與努力之下未來會更好。  

 

三、校長致詞： 

  楊校長：首先先預祝各位家長委員中秋佳節平安、喜樂，也感謝本年度家長會對學校的

所有協助與貢獻，過去一年在鄭會長的帶領之下，家長會與學校在各項事工的

搭配與推動上都非常的順利，本校本年度的招生再次成為滿額學校。各位家長

今天使用的會議室剛整修完成，未來可以提供家長會一個良好的會議環境，未

來學校的各項設備也會盡力去做最好的改善，相信學校努力提供良好的品質環

境下，各項的學習及成果也都會有更好的呈現。 

   

     

四、校務交流 

  １、學生教室桌椅會摇動 

    開學時學校已請各班級將會搖動的桌椅送至總務處換修，最近已陸續有學生至總務

處做換修事宜，下週會再做一次擴播提醒同學儘快處理，未來在經費充許下學校考

慮陸續更新學生桌椅，新桌椅的製做也會考量按身高做三種不同尺寸桌椅，讓學生

有更舒適的學習環境。 

 



  ２、對於高三學生是否加強課業輔導 

    高三學生學校一直以來都有額外衝刺班輔導課程協助學生在課業上有更多的精進，

本學期開始學校也提供更多元的選修課程，邀請各界精英到校授課，讓學生能更深

入的了解不同課程的內容及發掘自己的興趣與志向，原則上以高一的學生為主，高

三的學生因課業較重故不特別安排，但若高三學生有興趣參與也歡迎報名。 

   

  ３、學校有些會議並未通知家長會參與，或通知時間過於倉促 

    往後會議會嚴格要求相關部份務必確實執行，並各項會議通知除通知與會委員外， 

    另需照會家長會，會議通知時間儘量在一星期前通知。 

 

  ４、教室跳電問題 

    由於學校教室過於老舊、電壓負荷量不足之因素，在各班教室冷氣都開的情形之下，

造成電壓負荷過大而跳電，目前已設法改善，也與班級協調冷氣用量及分配方式，

己無跳電問題產生，未來在經費充許之下會做設備的改善。 

 

  ５、關於邀請同性戀進班授課問題 

    為配合教育局性別平等課程內容之相關課程，至於同志戀進班授課是否適當，校長

會與相關處室做進一步的了解與討論。 

 

五、討論事項 

  １、討論修改台北市立萬芳高級中學學生家長會班級教室「冷氣機使用費」專用款收費

標準及管理要點，詳如附件。 

    經討論及表決全數通過。 

 

  ２、討論「台北市立萬芳高中家長會獎勵師生校內外比賽活動辦法草案」，詳如附件 

經討論及表決全數通過 

 

  ３、討論「台北市立萬芳高中家長會急難忍助金處理要點草案」，詳如附件 

經討論及表決全數通過 

 

  ４、審查台北市立萬芳高中家長會 101學年度預決算表 

經討論及表決全數通過 

 

  ５、審查台北市立萬芳高中家長會 102學年度會務計劃及財務預算表 

經討論及表決全數通過 

 

六、散會 

 


